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PatriziaCapuano

BACOLI. Sul piede di guerra asso-
ciazioni ambientaliste e cittadini
per la carenza di spiagge libere
sul litorale di CapoMiseno-Mili-
scola.Dopo laprotestapromossa
per due estati consecutive dal
«Comitato Spiagge Beni Comuni
AreaFlegrea», si continuanoa ri-
vendicare il liberoaccessoalma-
re e zonedi arenile free pari al 20
percentodellafasciacostiera,co-
meprevede il regolamento. Sulla
questione intervengono il consi-
glierediopposizioneeesponente
di Freebacoli, Josi Gerardo Della
Ragione, e il responsabile regio-
naledeiVerdiEcologisti, France-
sco Emilio Borrelli. «ll litorale di
Miseno non ha più spazio per la
liberabalneazione.IlComuneha
infatti affidato esclusivamente ai
privatilagestionedell'area–affer-
mano-Inquestomodoèstatadi-
sattesaladeliberadelloscorsoan-
no, che annunciava la riconqui-
stapericittadinidegliarenilimili-
tari e ribadiva di lasciare almeno
il20percentoagliarenili free».
Nonèd’accordol’assessorealDe-
maniodelComunediBacoli,Giu-
seppe Carannante. «Ci sono due
tratti liberi aMisenoeMiliscola e
c'è l’ex lido Aurora, accessibile
gratuitamente – afferma - Peral-
troabbiamostipulatounaccordo
pericittadiniresidenticoniverti-
cidellidodell’Aeronauticaequel-
li della Marina Militare, oltre ad
averapprovatodirecenteunade-
libera consiliare per chiedere al
ministerodellaDifesa la gestione

deglistabilimentimilitari.Unmo-
doperrestituireareeaibacolesie
incrementarel’occupazioneloca-
le». Della Ragione e Borrelli ag-
giungono: «Fino all’anno scorso,
almeno i lidi militari avevano la
decenza di lasciare davanti alla
battigia uno spazio di libera bal-
neazione,permettendoachinon
volesse o potesse usufruire dei
servizi a pagamento di utilizzare
liberamente il bene pubblico».
L’assessore Carannante replica:
«Perquestaestate,laMarinaMili-
tare riserva due aree ai residenti
perlafruizionedellaspiaggia.Per
quantoconcerne labattigia, il re-
golamentostabiliscechebisogna
lasciare 5 metri liberi». E inoltre
sarebbero inprogrammaaccordi
anche con altri stabilimentimili-
tari.
Ma i comitati, oltre a reclamare

zonefree,chiedonol'accessogra-
tuitonei lidi balneari e l’elimina-
zione delle barriere architettoni-
che lungo la litoranea. Altri due
punti per i quali annunciano di
scendereinpiazza,puntualizzan-
doche «attualmente gli arenili li-
beri equivalgonoal5percentodi
tuttalalitoraneatraCapoMiseno
e Miliscola». In ogni caso, ora, il
Comune non può modificare le
aree assegnate per la suddivisio-
nedei lidi lungo la fasciacostiera.
Il prossimo bando per affidare le
concessionièprevistotraduean-
ni, nel 2015. E così, i promotori
dellaprotesta chiedonoai titolari
degli stabilimenti di prevedere
aree da riservare gratuitamente
alla balneazione. Per il rispetto
della normativa vigente, intanto,
sul litorale sono serrate le verifi-
che della capitaneria di porto di
Baia che – con l’Ufficio circonda-
rialemarittimodiPozzuoli-hain-
tensificatoanche icontrolli per la
sicurezza inmare.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

AnitaCapasso

MARIGLIANO.Sprofondailbasola-
to di corso Umberto I. La pavi-
mentazione, rifatta qualche an-
nofaecostataoltreunmilionee
trecento mila euro, è già scon-
nessa e presenta ampie fessure
oltre a basoli distaccati. Pericoli
per la sicurezzadeipedoni ede-
gli automobilisti. Il caso finisce
all’attenzione del prefetto e
dell’autoritàdivigilanzadeicon-
trattipubblicidei lavoridiRoma
Apresentarel’espostoeun’inter-
rogazionearispostascrittaalco-
munesonostatiiconsiglieridel-
lamaggioranzaPdlMichelange-
loEspositoMocerino,FilippoAl-
tarelli,SigismondoEsposito,An-
tonio Sasso e Gabriele Alaia.
Chiedono l’accesso agli atti con
cuisièdatocorsoai lavori,com-
presi i nominativi dei progettisti
ecollaudatori.Nelfrattempoar-
rivano raffica di citazioni al co-
mune per i danni causati dalle
stradedissestate. Sonocirca450
milagli euroche il comuneogni
anno deve sborsare per gli inci-
dentiautomobilistici,chesiveri-
ficanosullestradedissestate.So-
no stati già liquidati più di 120
milaeuro.
Intantol’associazioneOxige-

nodenunciachec’èchitraepro-
fittodaquestesituazionipresen-
tandofalsecitazionidisinistri.Si
sospettano truffe e speculazioni
adannodell’entelocale.Sisolle-
citano, dunque, accertamenti
siainrelazioneailuoghidoveav-
vengonogli incidentiesiasuite-
stimoniindicatisullepratichedi
risarcimentoche,standoaquan-
toemersoinunasedutadiconsi-
glio comunale, in alcuni casi ri-
sultano essere sempre gli stessi.
Insomma a parte le pratiche le-
gali, ce ne sarebberomolte truf-
faldine.Lostessoallarmefulan-
ciato anche dal consigliere co-
munale Sigismondo Esposito,
chenell’ambitodell’attivitàsvol-
ta per la realizzazione di una
banca dati dei risarcimenti co-
munali, riscontrò una serie di
anomalie e di strane coinciden-
ze sulle pratiche espletate da
unostudio legaleconsedeaPo-
miglianod’Arco.
Stranamente, infatti, spul-

ciandotraidocumenti,siriscon-
tròchei sinistri sieranoverifica-
ti tuttiallastessaoraenellostes-
so posto e che a sottoscrivere le
pratichepercontodelleparti le-
seeranoimedesimiavvocati.In-
cidentichesieranoverificatitut-
tiinviaVittorioVeneto,neipres-
si della sededel giudicedi pace.
Semplice coincidenza? Addirit-
turatralerichiestedirisarcimen-
tidannicisarebberoanchequel-
le accusate da automobilisti,
che per gli stessi danni alla car-
rozzeriadell’autohannopresen-
tato pratiche in diversi comuni.
Gente che vivrebbe proprio or-
dendo truffe ai dannidei comu-
ni utilizzando testimoni a paga-
mento. Insomma si tratterebbe
di incidenti simulati che in real-
tà non si sono mai verificati. I
consiglieri però non ci stanno e
chiedono al comune dimettere
in sicurezza le strade. Intanto
l’associazioneOxigeno sollecita
un’inchiesta.
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San Giuseppe Vesuviano

Storie di drammi e di droga. Con un lieto fine

Casalnuovo

Ex Lsu a rischio: pressing su istituzioni e prefettura

AlessandroNapolitano

POZZUOLI.Mancanoisoldiperpagare
i buoni libro, così come già era acca-
dutounannofa.Eancoraunavoltala
responsabilità ricade sulla Regione.
Palazzo Santa Lucia, infatti, non ha
ancora messo a disposizione i fondi
necessaripercoprire laspesaper i te-
stiscolasticideglistudentidellescuo-
lemedie inferiori e superiori. A com-
plicare la situazioneanche ladifficile
previsionenon solo dei tempi entro i
qualituttopotrebberisolversi.Maan-
che riguardo la quantificazione dei
fondichelaRegioneavràadisposizio-
ne.Laconseguenzadirettaètuttaper
il Comune, impossibilitato ad antici-
pare alcuna somma. Così come ave-
va invece fatto al termine dell'anno
scolastico 2011/2012, quando via Ti-
toLivio anticipò i fondi.Di quei soldi
però l'ente locale non ne ha saputo
piùnulla.Edoraicreditivantativerso
la Regione sono cresciuti ancora di
più.
«Iritardi fattiregistraredallagiun-

taregionale–spieganoilsindacoVin-
cenzoFigliolia e l'assessore alla Pub-
blica Istruzione, Alfonso
Trincone– allo stato non
consentononédiconosce-
relasommachesaràasse-
gnata al Comune di Poz-
zuoli, né quindi di poter
ipotizzare una seconda,
eventuale anticipazione».
Incessanteillavorodispro-
nedell'entelocaleneicon-
frontidiPalazzoSantaLu-
cia. La speranza dell'am-
ministrazione è che «in
tempi brevi, o quantome-
no per l’inizio del prossi-
moannoscolastico,legiu-
steaspettativedeicittadini
aventidirittopotrannoes-
sere soddisfatte». I guai
per la pubblica istruzione
delcomuneflegreononfi-
nisconoqui.Amancareso-

noanchei fondiper leborsedistudio
dello scorso anno scolastico, circa
360mila euro. La Regione non ha in-
fattiadottatoildecretodiassegnazio-
ne in materia. Tanto che il Comune
flegreononèstato ancora ingradodi
stilare lagraduatoriaper laripartizio-
nedelleborseaglistudentipiùmerite-
voli.
Oltre3500 studenti con le rispetti-

vefamiglierestanoquindi inattesadi
una risposta. L'unica giunta fino ad
ora dalla Regionenon fa cennoalcu-
noaitempicircalasoluzionepositiva
dellavertenza. Intantihannochiesto
spiegazioni direttamente al sindaco
Figliolia e all'assessorato. In ballo ci
sono circa 316mila euro. Cifra simile
a quella per l'anno scolastico prece-
dente.C'èperòchihapensatoasolu-
zionialternativepersfuggireall'estre-
ma lentezza burocratica dei trasferi-
menti. «Ci sono molti genitori che
stringono una sorta di accordo con i
titolaridelle librerie-spiegaMariaDi
Porzio,genitricediunostudentedel-
le superiori, giàpresidentedel consi-
glio di circolo della scuola Vittorio
Emanuele. In pratica, raccontano,
non avendo rassicurazioni sul paga-
mento dei buoni libro, chiedono
un'anticipazione direttamente ai ri-
venditori.Nonappenaifondisonodi-
sponibili, muniti di cedola tornano
nelle librerie e poi decidono come

usare il rimborso: per un
acquisto immediatooad-
dirittura un'apertura di
creditoper l'anno succes-
sivo. Una soluzione «fai
date»,dunque,per igeni-
tori degli studenti di Poz-
zuoli, già alle prese con
sempre crescenti difficol-
tà economiche. «Temo
che l'abbandonoscolasti-
co da parte di molti stu-
dentipossacrescereanco-
radipiùneiprossimianni
-aggiungeDiPorzio-Lefa-
miglienoncelafannoaso-
stenereicostidell'istruzio-
ne dei propri figli, soprat-
tuttoquellemenoabbien-
ti e residenti nelle perife-
rie della città. Prima non
eracosì».© RIPRODUZIONE RISERVATA

ASanGiuseppeVesuvianosi
terràdomanisera la
quindicesimaedizione«della
festadellasolidarietà»
organizzatadall’omonima
associazionechecura i
tossicodipendentidellazona.
UmbertoPostiglione,cuore
pulsantedellaonlusha
chiamatotuttia raccoltaa
«VillaElisa»,ore20,sulla
montagnadi Ottaviano,per
tracciare ibilancima
soprattuttoper raccontare
unannodiservizioe
dedizionealla tristecausadei
tossicodipendenti. Insiemeai
tantisostenitorievolontari,

allapresenzaanchedel
Vescovodi Nola,Beniamino
Depalma,dasemprevicino
allaassociazione,si troverà il
tempodi festeggiarema
soprattuttodi approfondire
storieedrammidei tanti
ragazzistrappatidal tunnel.
«Spessononservonograndi
coseper farstarmeglio il
prossimo,bastaungesto,un
sorriso,unastrettadimano,
mafattacon ilcuore, quel
cuoreche faviverenoistessi,
machepuòesserevitaper
tantealtrevite».Questo il
concettodiUmberto
Postiglione,benvisibilesugli

invitiallamanifestazioneche,
ognianno, lasciasbalorditi i
tantissimipartecipanti.Lo
scorsoannotoccòaduna
vispaedemozionatissima
bimbadi ottoanni,
raccontare lastoriadelsuo
papà,strappatoalladroga,
dall’associazionesolidarietà
diSanGiuseppe Vesuviano.
Unraccontostraziante,a
lietofineche lasciò impietriti .
Unafestaeunmonitoa fare
dipiù inunarealtàdove il
consumodi stupefacentiè
moltoaumentato.

p.c.
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Arischio tagli i 31 lavoratoriex
socialmenteutili impiegati in
diversisettoridellamacchina
amministrativa.Dopo la
stabilizzazioneparziale,
ottenutaquattroanni fa, i
lavoratoridovrannoancora
lottareper lagaranzia
dell'occupazione. Il loro
contrattoscadrà il31agosto
eper ilmomento,nonostante
i tavoli tecniciacuihanno
presoparte isindacatied il
Comune, il loro futurosembra
incerto.«Daparte
dell'amministrazionec'è tutta
lavolontàdistabilizzare

questi lavoratoriche, tra le
altrecose,svolgonoruoli
fondamentaliper il
funzionamentodell'ente
comunale-hadichiarato
EduardoZanfarfino,
assessorealPersonale-a
bloccare la loro
stabilizzazionedefinitiva
sonodellenormative
nazionalichenon
contemplanola loro
condizionediex lsu». I fondi
destinatialla risoluzione
dell'articolatavicendasono
presentinellecasse
comunali,ma ilprocessoè

bloccatodal tettodella
spendingreview.Secondole
nuovenormativevigenti in
materiadispesapubblica,
infatti, il tettomassimodel
costoper il lavoroèfissato al
50%dellaspesasostenuta. I
31 lavoratori insiemeai
sindacatichiedonoun
incontro inPrefettura. In
settimanaprossimaincontro
inRegioneedunconsiglio
comunalemonotematico. In
Campaniacisonoaltri800
lavoratori: tutti attendonocon
ansiaunarisoluzione
definitivadalministero.

Soluzione
I genitori
col «fai da te»:
fanno accordi
con i librai
Ma si temono
abbandoni
scolastici

Il sindaco Figliolia attacca:
«Non abbiamo certezza
sull’importo nè sui tempi»

Bacoli Sul litorale Miseno-Miliscola. L’accusa: non si rispetta la quota sulle aree

Spiagge libere negate, cittadini in piazza
L’amministrazione si difende:
«Ci sono zone ad accesso gratis»
Il nodo barriere architettoniche

Marigliano

Emergenza
strade rotte
E sospetti
di truffe

Pozzuoli Mancano i fondi per pagare i «buoni», è già successo due anni fa

Libri scolastici, fondi già bloccati


